

Bhabinkamtibmas Desa Ciandam: Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 7, 2024 - 14:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Ciandam AIPDA Senja Hadiana, SH, bersama dengan anggota Polsek Mande, Polres Cianjur, dan Polda Jabar, melakukan berbagai kegiatan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng, upaya ini mendapat dukungan penuh.

Selama menjalankan tugasnya, AIPDA Senja Hadiana berusaha mendekatkan diri kepada masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan solusi yang tepat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Pada hari itu, AIPDA Senja Hadiana melakukan beberapa kegiatan sebagai berikut:

Pada awal hari, AIPDA Senja Hadiana melakukan patroli di daerah Desa Ciandam. Tujuan patroli ini adalah untuk menjaga situasi tetap aman dan menghindari tindak kriminal. Selain itu, selama patrolinya, ia berhubungan dengan warga, mendengarkan keinginan mereka, dan mendidik mereka tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

AIPDA Senja Hadiana melakukan kegiatan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat selain melakukan patroli. Ia mengajarkan bahaya narkoba, pentingnya tertib lalu lintas, dan cara mencegah kejahatan. Diharapkan bahwa kegiatan ini akan membantu masyarakat menjadi lebih waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

AIPDA Senja Hadiana sering menghadapi berbagai masalah yang dihadapi warga saat bertugas sebagai Bhabinkamtibmas. Pada hari itu, ia membantu menyelesaikan sengketa lahan antara dua keluarga di Desa Ciandam. Metode persuasif memungkinkan kedua belah pihak mencapai kesepakatan damai.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengucapkan terima kasih kepada AIPDA Senja Hadiana atas upaya dan dedikasinya. Dia menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman. Kapolres mengatakan, "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara berkelanjutan."

Kapolsek Mande, AKP Dadeng, menyatakan bahwa Bhabinkamtibmas seperti AIPDA Senja Hadiana sangat membantu dalam menciptakan sinergi antara polisi dan masyarakat. "Kami akan terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat," tegasnya.

AIPDA Senja Hadiana berharap melalui berbagai kegiatan dapat menciptakan lingkungan Desa Ciandam yang aman dan harmonis serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.